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韩国女星郑多彬10日上
午被发现在男友家中上吊身

亡。前两日，郑多彬的圈内好
友纷纷前往首尔雅山医院的
灵堂送她最后一程，只是没有
想到，宋承宪、金来沅、李珉宇
等明星的出现，竟然引发了
“追星热”，不少粉丝竟尾随
偶像们跑进医院，还在边上拍

照“留念”。韩国粉丝此举，让
众多网友都颇感气愤。

从10日开始，众多当红
明星前往灵堂拜祭郑多彬。然
而，在气氛沉重的葬礼会场，
粉丝们从大门口就一直紧跟
着艺人们步入三楼灵堂，并且

不停拍照。有艺人忍无可忍，
大声斥责粉丝 “你们又不是
记者，到底跑来拍什么”！不
少网友也纷纷斥责这些粉丝

的行为对死者毫无敬意。
据了解，其实这种追星追

到灵堂或者殡仪馆的粉丝狂
热行动在韩国时有发生，1月
中旬因车祸去世的金馨恩和
1月下旬自杀身亡的 UNee
的葬礼上，也出现过同样的场
景。而去年 SUPERJUNIOR
成员东海的父亲过世时，也曾

引发众多粉丝跑去灵堂围观
的行为。

另外，出于对郑多彬的死
并非是单纯自杀的质疑，在家
属的要求下，昨天下午研究所
对尸体进行了解剖，但是并没
有发现他杀迹象，因此以上吊

自杀结案。至于最终的验尸报
告，可能在15天内发送给管
区警局。郑多彬遗体将于今天
火化。 %&'

2007年刚刚开始，章子
怡的日程表就已经排得相当
充实，而今年初揭晓的几个奖

项名单中，章子怡的名字也是
赫然在列。除此以外，章子怡
还将成为莱昂纳多的第一位
“亚洲银幕情人”。

章子怡在2007年已经写
上日程表的作品有两部，一部

是动画大片《忍者神龟》的配
音工作，另一部是出演惊悚片
《骑士》。这一次为《忍者神

龟》配音，也是章子怡首次为
一部动画片配音，而章子怡的
合作伙伴还包括了莎拉·米歇
尔·盖拉、帕特里克·斯图尔
特、凯文·史密斯等好莱坞知
名演员和导演。

日前，《冲击效应》的制片
人马克·哈里斯也表示，正在筹

拍大成本片《1906旧金山大
地震》，投资达1.5亿美元，主
角是来自中国的女人，并希望
邀章子怡演出。“我希望能拍
成一部亚洲版的 《泰坦尼克
号》的爱情灾难片，男主角初
定由莱昂纳多出任。如果章子

怡真能出演该片，将成为莱昂
纳多的第一位 “亚洲银幕情
人”。如若成行，章子怡将首次
与好莱坞一线小生直接对话。

另据了解，美国最大的广

告机构JWT近日选出了世界
上最杰出的25位“捷足善走

的女性”。这一奖项看似十分
古怪，实际上，要求颇高，它首
先要求入选的女性必须独立，
年龄必须界定于 20-29岁左
右，并且绝不能安于现状；其
次，必须很大胆并富有激情；第
三，喜欢周游世界，拥有一种独

一无二的冒险精神；第四，必须
拥有自己的立场，有自己的想
法。在这苛刻的标准下，章子怡
能入选其中，实属不易。而刚刚
揭晓的美国著名男性门户网站
AskMen也将章子怡选入了
“年度 99位最迷人的女性”

排行榜当中。 ()

很多和赵宝刚合作过
的演员都有这样的感觉，

赵导很有一种家长式的威
严。因为他多数时间笑容
少，正襟危坐。在快报和
网友聊天时，坐在他身边
的张铎、张歆艺说话也都
夹着小心。但威严的另一
面，记者却能感觉到他的

老辣和圆滑。有网友问赵
宝刚，孙红雷和左小青的
恋情是不是真的？赵宝刚
说：“来南京之前，我倒是
跟 孙 红 雷 一 起 吃 了 个
饭。”当大家以为他会爆
料时，他又说，“可我不能

问 人 家 恋 爱 这 种 事 情
啊。”赵宝刚又说，“如果

人家真心相爱，就算他有
那么回事，也很好啊。”

赵宝刚跟作家海岩先
后合作《拿什么拯救你我
的爱人》《永不瞑目》等
剧。但前一阵，外传他跟海
岩闹起了“分手”。对此，
赵宝刚含糊地说，“一个
作家不可能老跟一个导演

合作，我跟他合作了三部
戏，应该是很多了。外面的
‘分手’ 说法不是很准
确，我和海岩一直保持着
很好的关系。”不过，说到
这里，他倒透露，他和海
岩正在酝酿下一次的合

作，电视剧有望 2008年
和观众见面。
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今天就是情人节了。
昨天，不少人很好奇，拍

摄了很多偶像爱情剧的赵
宝刚，又是怎么过情人节
的呢？在快报和网友聊天
时，赵宝刚回答得特别老
实：“跟老婆过。”但在南
京电视台新闻发布会上，
面对着台下的一群人，他

的说法倒透露着一丝顽
皮，“我倒是想有个情人
啊，但首先我没情人，其
次，就算我有情人，我也不
敢跟她过呀。所以，还是回
家 跟 老 婆 在 一 起 比 较
好。”台下响起一阵哄笑。

清了清嗓子，赵宝刚又补
充了一句，但却倍显温情，
“现在，我的小孩就是我
的情人。”

赵宝刚的顽皮还表现
在工作上。很多影迷都知
道，电影大师希区柯克喜

欢在他的每部电影里露把

脸，有时他是追赶公交车
的路人，有时他站在路边

背对观众，甚至他会让自
己出现在报纸的广告上。
这样的露脸“隐晦”而又
顽皮，很多人都为找到希
区柯克而津津乐道。

赵宝刚一样“顽皮”。
他得意地说，自己经常在

电视剧里露脸：“就是为
了留个纪念，大都是远景，
不好找。”说着，赵宝刚举
起他那双大手遮住了脸，
比划起来，“比如，有这样
一个场景，很多记者在拿
照相机拍，我也演个记者，

站在人群里，但却正好是
把照相机遮在脸上的。除
了我自己之外，别人肯定
认不出来的。”据他介绍，
央视的人以前还特地找
过，但没有找到。说到这
里，赵宝刚脸上浮现出一

丝得意的神色。

圈内曾流传这样一件有
趣的事，当年葛优在拍完《编

辑部的故事》之后问导演赵
宝刚，“我能红吗？”赵宝刚
说，“能红。”葛优又问：“那
我红了之后能买上摩托车
吗？”赵宝刚说，“你不仅能买
摩托车，连汽车都能买。”果
然，葛优拍完了这部剧之后，

没有多久就买上了汽车。这
事后来成为注解赵宝刚作为
“造星机器”的经典事例。

从葛优开始，到王志文，

再到后来的当红小生陈坤、
陆毅、孙红雷，以及导演才女
徐静蕾等等，无不是赵宝刚
捧红的。好像只要是赵宝刚
导的戏，谁演谁红。因此，很
多人都猜想，赵宝刚应该有
一套造星的秘诀。说到这个，

赵宝刚倒谦虚起来：“他们
能红是早晚的事，不一定非
要上我的戏，就算我不给这
个机会，别人也会给机会。”
他把“秘诀”总结成三方面，
“剧本、导演、角色。如果这
三方面都很优秀，就先具备

了很好的框架，如果演员的
形象好，那准能成功。”

对于自己一手捧红的
明星们，赵宝刚还透露，其
实陆毅、陈坤、黄晓明、刘
烨、孙红雷等一批现在当红
的明星，都是他在《永不瞑

目》 选角的时候发现的。
“当初，我就认为，跟这些
人合作是早晚的事。后来有
了适合的角色，他们就陆续
出现在我的电视剧里。”

至于他一手捧红的袁
立、许晴、陈坤等纷纷离开

他的公司，赵宝刚并不难
过，“现在的演员都是这
样，站在一个山头看着另一
个山头，他们想走我也不
留。如果他们走时比较一下
刚进来时觉得有很大收获，
我就很满足了。”

这次，他带来的张铎、
张歆艺在演艺圈还很 “面
生”。被问到《夜雨》能把
他们捧红吗？赵宝刚的回答
很保险：“他们俩是递进型
的。捧新人越来越难，现在
观众分流严重，不可能像以

前那么火。但我能保证张
铎、张歆艺能凭着这部戏在
观众间奠定基础。”
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尽管《色·戒》上周已经
杀青，但奥斯卡最佳导演李

安留给我们的却太多太多。
昨天，在《色·戒》剧组的最
后一顿团圆饭上，李安哭了。
被剧组工作人员亲切称为
“校长”的他含泪与王力宏、
汤唯以及全体制片人员合唱
《毕业歌》作别，并与每个人

拥抱。
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在《色·戒》剧组中，演员

都亲切地称李安为校长，整个
剧组就如一个大学校般融洽，
所有人为一个目标而奋斗，其
中有学习，有付出，有欢笑，也
有泪水。在上周报道的《色·

戒》关机饭的最后，就出现了
感人的一幕。晚宴临近尾声
时，李安和王力宏、汤唯，以及
来自台湾的一些主要演员一
起手拉手，放声唱起了影片的
主题曲《毕业歌》。

剧组工作人员事后告诉
记者，当天场面非常感人。在
《毕业歌》唱到高潮时，李安

与几位台湾演员，还有剧组的
场记等手拉手，又唱又跳。就
像多年同窗在毕业前，面临分
离却依依不舍一样，一曲将终
时，李安和身边的场记、演员
拥抱在一起流下了眼泪，现场
的很多工作人员也都激动得

哭了。
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记者还获悉，在 “关机

饭”之前，剧组白天在车墩影
视基地还举行了简短的关机
仪式。导演组准备了很多纪念

笔记本，送给剧组的每一个工
作人员。笔记本的封面都被打
上了《色·戒》的印记和李安

的亲笔签名。而在扉页中，李
安为每一位工作人员都亲笔
写上了祝福和感言。

值得一提的是，这些笔记
本李安都亲自送到每一位工
作人员的手上，哪怕他只是一

位厨师。如果有工作人员临时
有事没来，李安还尽量安排时
间专门等他们。而在赠送笔记
本时，他都会给工作人员一个
拥抱和感谢。
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“李安是当之无愧的奥

斯卡最佳导演。合作以前，我
对他非常的崇敬，几乎用一种
仰视的角度看他。合作中才发
现，原来他是如此平易近人，
脾气特别好，对人也很和
蔼。”一名剧组工作人员对李
安如此评价，他也同时透露，

“李导真的是一位各方面都
非常优秀的导演，不仅在影片
的摄制上有水平，而且在其他
方面也几乎没有他不知道的，
是个全才。”

该工作人员回忆，在影片
拍摄过程中，一些商店悬挂的

店名应该用以前的拼音拼写，
“和现在我们使用的拼音不
一样，但有时，剧务还是按照
现在的拼音在布置，李安的眼
睛很厉害，一看就知道哪里错
了。为了这部片子，他做足了
准备工作。”他笑言，李安是

个非常细心的导演，“要想在
他那糊弄过去，是绝对不可能
的。” opq

rst#uvw$xyz

?@ABC<DEFGHIJ

?@A

DKLMNGOPQRSTUVWKXYZ[\]^_`abP?@A

cd<efgDEFhi jkU?@AlagmHnopq?rqostquv

w4VWxyi?@Az{opqost|}56U{ '''()*+,-.-/*-0(123(

1- <~����f[�ki

经历了几起几落的大型
电视剧《秦始皇》终于得到

出头的机会了，大年初一晚
上，该剧将现身央视一套，和
期待已久的观众见面。昨日，
看到自己心血总算没白费的
导演阎建钢在接受记者电话

采访时心情不错，正面回答
了很多观众对电视剧中的
秦始皇到底是个什么形象
的疑问，“虽然电视剧有很
多艺术成分在里面，可我们
并没有把秦始皇拍成一个

暴君，而且把他演绎成了一
个了不起的英雄。”
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在我们所接触的很多

有关秦始皇的影视作品中，
基本上都是把这个中国历
史上第一个皇帝描写成了
一代暴君，昨日，当记者问
阎导是否会依旧用这种角
度去表现秦始皇时，他立刻
给予了否认，“在我看来，

《秦始皇》可用四句话概括：
顶天立地、改天换地、擎天补
地、惊天动地的大英雄。”
“目前公认的世界几大奇迹
他就占了两个，一个是长城，
一个是兵马俑，他统一了整
个中国，统一了文字、度量

衡、货币、交通，像这种大的
政治变革和文化变革，都是
秦始皇一手完成的。可以说，
秦始皇对历史的推动，包括
他创造的郡县制等，恐怕都

一直影响到今天。”阎导风
趣地说，秦始皇确实是个大
英雄，他用50年的生命征服
了当时的一切，“只是没有
征服自己的生命就死了。”
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对于很多观众来说，秦

始皇基本上可以跟残忍的
“焚书坑儒”画等号了，那么

电视剧《秦始皇》又将如何
展现这幕残忍的历史事件
呢？阎导坦言，他们在讨论剧
本时也存在很大争议，后来
听取了很多专家的建议和意

见后，“我们认为秦始皇对
历史进步作出的贡献是主要
的，过失是次要的。因为秦朝
的灭亡原因很多，不能把账
都算在秦始皇一个人身上。
这个事件本来就有其发生的
原因，坑儒主要的对象是一

些方士、术士，他们自己搞那
一套东西不灵光了，就说了
一些话，秦始皇知道了当然

很恼火。这些事情和后世所
传的都有一些差距的。同时
不可否认的是他确实杀了
460人，但作为当时的一个
帝王杀这些人不算太多，比

如汉武帝晚年立太子的事件
就死了2万多人。”“焚书坑
儒这件事我们只能用正面表
现，我相信观众看完《秦始
皇》之后大家就会对当年的
历史事件有一个形象化的认
知，就会理解秦始皇到底是

一个怎样的帝王了。”r�

继先前敲定女主角为
新星童瑶后，新锐导演、张

艺谋御用编剧李冯的电影
处女作预计在今年 7月开
机。李冯首次触电就选择时
下大热的功夫片为题材，昨
天他告诉记者，他的新电影

首要目的就是盈利，并不想
拿电影去国外拿奖。

据制片方透露，该片是
一部当代功夫片，和以往功
夫题材的电影有很大的不
同。影片的女一号由童瑶出

演，男一号则基本敲定由师
从袁和平的陈虎担任，他曾
担纲好莱坞大片 《黑客帝
国》的动作指导和《霹雳娇
娃》的动作主创，是基努·
里维斯、刘玉玲等好莱坞红
牌影星的教头。 ��
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